

Hamm, den 10.11.2021

Liebe Viertklässlerin, lieber Viertklässler,

ich schreibe dir, weil ich dir erklären möchte, warum du dich für das Eleonoren-Gymnasium, kurz Elo, entscheiden solltest. Hast du schon viel vom Elo gehört?

Ich beschreibe dir erst einmal, wie das Elo aussieht. Von innen sieht es Hogwarts sehr ähnlich. Es gibt drei Stockwerke, einen Altbau aus Sandstein und einen Neubau. Du findest im Elo überall schöne, von Schülern verzierte Säulen. Es gibt auch tolle Fachsäle, z.B. den Musiksaal mit sehr vielen verschiedenen Instrumenten. Der Nawi-Saal ist auch super, dort kann man Experimente machen. Von außen sieht das Elo aus wie ein Schloss. Nach der Schule gibt es außerdem noch coole AGs wie zum Beispiel Badminton.

Außerdem sind die Lehrer sehr nett und man lernt mehr als man sich vorgestellt hat. Was ich besonders toll fand, war die Schulrallye mit den Paten aus der 10. Klasse. Die Paten sind ältere Schüler, die den neuen Fünftklässlern alles zeigen und für Fragen da sind. Sie sind sogar nach der Schule mit uns Eis essen gegangen.

Ich bin auf das Elo gegangen, weil ich von meiner Mama gesagt bekommen habe, dass es dort sehr toll sein soll. Sie weiß das, weil sie damals selbst hier zur Schule gegangen ist. Es gab aber noch einen weiteren Grund, warum ich auf das Elo gegangen bin. Meine besten Freunde haben sich ebenfalls für diese Schule entschieden und sind nun mit mir in einer Klasse.

Was denkst du darüber? Konnte ich dich ein wenig für das Elo begeistern? Du kannst mir gerne schreiben, wenn du noch Fragen hast. Ich würde mich über eine Antwort von dir freuen.

Liebe Grüße

Felix aus der 5a